
NEWS

**CO2 Einsparung durch Kornelkirsche**

Ehemalige Studenten der Hochschule Aalen pflanzen Baum

26.10.2016 | Im Jahr 2013 haben Studierende der Hochschule Aalen den ersten Platz beim Stadtradeln gewonnen. Sie fragten sich: Wofür kann man das Preisgeld am besten einsetzen - und kauften eine Kornelkirsche. Diese pflanzten sie auf dem Campus Teil Burren um CO2 einzusparen. Dabei bekamen sie Unterstützung vom Landesbetrieb für Vermögen und Bau und der Firma Koch Baumschulen. Dank der Rombachschule, die eine Patenschaft für den Baum übernehmen, werden die Früchte zu leckerer Marmelade verarbeitet.

Im Bild von rechts Rektor Prof. Dr. Gerhard Schneider, die Referentin für Nachhaltige Entwicklung Daniela Dorrer, der Senatsbeauftragter Nachhaltige Entwicklung Prof. Dr. Ulrich Holzbaur, der Klimaschutzmanager der Stadt Aalen Ulrich Weigmann, die ehemaligen Studenten Fabian Heinrich und Johannes Feix, vom Landesbetrieb für Vermögen und Bau Ulm Elena Renner.